

Landtagspräsident Güssau am Donnerstag bei Fraktionen

Nach einem Treffen mit CDU-Landesvorsitzendem Thomas Webel und CDU-Fraktionsvorsitzendem Siegfried Borgwardt am heutigen Nachmittag erklärt Landtagspräsident Hardy Peter Güssau:

„In diesem - auf meine Initiative hin - stattgefundenen Gespräch haben wir uns geeinigt, dass ich zunächst gegenüber unserer Fraktion zu den in der Presse geäußerten Vorwürfen Stellung nehme. Diese Sitzung wird am 4. August 2016 stattfinden. Den weiteren Fraktionen biete ich umgehend danach Treffen an, in denen ich Rede und Antwort stehen werde. Heute hat mir die Staatsanwaltschaft Stendal auf meinen Antrag hin Einsicht in einen Teil der Akten bewilligt. Die Akten werden meinem Rechtsbeistand übersandt. Nach Sichtung der Unterlagen werde ich in der Lage sein, substantielle Antworten geben zu können.“